

Hoy habrá una charla y mañana un paseo en el Día de las Personas Mayores en Ermua

A. LASUEN

ERMUA. Con motivo de la celebración mañana del Día Internacional de las Personas Mayores y en el marco del proyecto 'Ermua, ciudad amigable con las personas mayores' y de su grupo propulsor, el Ayuntamiento de Ermua ha organizado varias actividades destinadas al colectivo en particular y a la sociedad en general, bajo el título 'Envejecimiento activo y salud'.

Dentro de esta programación para hoy se ha organizado una charla divulgativa sobre 'Aspectos importantes para tener en cuenta a la hora de caminar', con el médico deportivo, Kepa Lizarraga. Se ofrecerá en Lobiano, de 18.30 a 20.00 horas.

Por otra parte, mañana viernes se podrá participar en un paseo o marcha con desayuno saludable. Habrá dos recorridos a elegir, uno más corto y otro más largo. El primero, un paseo por el Camino Real de la localidad, de 4 kilómetros. El segundo, una ruta por las ermitas de Ermua y Mallabia, de 8,5 kilómetros. La salida será en ambos casos a las 9.15 horas, frente al Hogar de Personas Jubiladas. El final está previsto para las 11.00 y 12.00 horas, respectivamente. El número máximo de participantes para cada trayecto será de 30 personas. Se aconseja el uso de calzado cómodo y llevar agua.

La programación continuará por la tarde con diversas actividades.

Mikel Cantero y Asier Ibaibarriaga, nuevos ediles de la corporación

Ambos tomaron su cargo de concejales «por imperativo legal» en la última sesión plenaria telemática celebrada en el municipio de Ermua

AINHUA LASUEN

ERMUA. Mikel Cantero Vidal y Asier Ibaibarriaga Apoita han cubierto las vacantes de los partidos EAJ-PNV y EH Bildu en la corporación ermuarra. Ambos ermuarra son los nuevos concejales en sustitución de Carmen María del Río y de Silvia Serrano, que dejaron sus respectivos puestos hace varios meses «por motivos personales».

Tras gestionar el cambio preventivo de los expedientes administrativos, la corporación celebró en la última sesión plenaria la toma de posesión de su cargo en el Ayuntamiento de Ermua.

En el caso de Asier Ibaibarriaga, el actual edil ocupaba el cuarto puesto de la lista que la coalición abertzale EH Bildu presentó a las Elecciones Locales de 2019. Asier Ibaibarriaga sustituye a la concejala Carmen María del Río, que renunció al cargo el pasado mes de junio.

Mikel Cantero, por su parte, se encontraba en el séptimo puesto de la lista que el partido nacionalista presentó a las Elecciones Locales de 2019. Este vecino de Ermua sustituye a la concejala Silvia Serrano, que renunció al cargo el pasado mes de julio. Para su toma de posesión se ha comunicado antes la renuncia de las dos personas que le precedían en la lista del partido nacionalista en quinta y sexta posición.



A la izq. Mikel Cantero (EAJ-PNV) y a la der. Asier Ibaibarriaga (EH Bildu) A.L.

Ambos ermuarra son los nuevos representantes que sustituyen a Carmen Del Río y Silvia Serrano

Mikel Cantero Vidal es un joven politólogo que cursó el grado de Ciencias Políticas y Gestión Pública y, posteriormente, un Máster de Estudios, Relaciones y Asuntos Exteriores Internacionales, ambos en la EHU/UPV. Es plurilingüe y tiene conocimientos de lengua castellana, inglés, euskera y latín.

Asier Ibaibarriaga Apoita es un ingeniero electrónico, socio y director general de Zermik Ingeniería, S.L. El ermuarra estudió diseño electrónico y un Máster Executive, ambos en Mondragón Unibertsitatea. Fue investigador de Ikerlan y preside la aso-

ciación de bertsoaris de Bizkaia y es miembro de la directiva de Bertsozale Elkarte. Es trilingüe y tiene conocimientos de lengua castellana, inglés y euskera.

Plenos presenciales

Ambos concejales juraron su cargo «por imperativo legal» en la última sesión plenaria celebrada, de forma telemática, en el municipio. El alcalde, quiso darles la bienvenida «y agradeceremos el compromiso que tomáis con la ciudadanía de Ermua, ya que es una labor compleja la que asumís».

La de su toma de cargo ha sido la última sesión plenaria telemática que se celebra en el Ayuntamiento desde que se entrara en pandemia. A partir del próximo mes, los plenos serán presenciales, aunque se seguirán ofreciendo en directo a través del canal de 'youtube' del Ayuntamiento de Ermua o de la web municipal.

La biblioteca abre la inscripción al cuentacuentos en inglés del próximo sábado en la villa

A. LASUEN

ERMUA. La biblioteca municipal de Ermua ha organizado la primera sesión de cuentacuentos en inglés 'Story Time' de este curso para el próximo sábado.

Esta primera sesión, que lleva por título 'Witches', está dirigida a la población infantil de 3 a 7 años. La contadora Virginia Moriones se encargará de dinamizar la actividad.

La narración comenzará a las 17.30 horas en Lobiano y la entrada será gratuita. Debido a las medidas de prevención ante el Covid-19, el aforo se ha limitado a 25 personas, por lo que es necesario reservar la plaza con antelación llamando al teléfono 943 179 212 o enviando un e-mail a la dirección 'biblioteca@udaler-mua.net', indicando nombre, apellidos y edad de la población participante.

CINE-CLUB

'Jinetes de la justicia', hoy a las 20.30 horas

A. L. O. Hoy se proyectará, en la sesión de cine-club del Ermua Antzokia la película 'Jinetes de la justicia'. Será a partir de las 20.30 horas. Se trata de una comedia negra sobre la lógica de la vida. Una peculiar película danesa de Thomas Jensen, protagonizada por un excelente plantel de intérpretes, con muy buenas críticas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zehar kalea, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).

DEBA

Nueva derrota del Perosanz

El sábado jugarán el primer partido como locales

ANDER SALEGI

DEBA. Después de una pretemporada con un balance de una victoria y una derrota, el primer equipo del club de baloncesto local, Debasket, ha comenzado la liga, no lo ha hecho de la mejor manera posible. Hasta el momento dos jornadas y pleno de derrotas. Electricidad Perosanz milita en primera división senior. Los debarras se desplazaron a la capital gipuzkoana para jugar contra Askatuak.

En la primera jornada lo les fue nada bien a los jugadores del equipo Electricidad Perosanz y en la segunda jornada más de lo mismo. De momento el club Debasket solo tiene un equipo compitiendo, el senior de primera división. La semana pasada el equipo debarra se desplazó a San Sebastián a jugar contra Askatuak con ocho jugadores, en el primer cuarto uno de los jugadores se puso con tres faltas y otro se lesionó de gravedad y no pudo continuar disputando el partido. Los debarras se quedaron con una plantilla reducida mientras que los donostiarras contaban con una amplia y jugadores rápidos y físicamente más fuertes y rápidos que los de Debasket. El segundo cuarto Perosanz aguanto las embestidas y pudieron irse



El Perosanz Debasket jugará el sábado en su cancha. ANDER SALEGI

con un resultado en el marcador bastante parejo. Pero después del descanso, los últimos dos cuartos Askatuak les paso por encima a los jugadores debarra que no pudieron aguantar el ritmo del partido con siete jugadores y otro de los hándicaps fueron las faltas que acumulaban y al final el marcador fue abultada la diferencia. En los dos últimos cuartos anímicamente se vinieron abajo los entrenados por Urkiri y Eizaguirre. Se quedan con que plantaron cara a sus rivales durante los dos primeros

cuartos y no queda otra que seguir entrenando. El sábado tendrán la oportunidad de conseguir la primera victoria. Jugaran en casa, en el polideportivo debarra, ante su afición, que animara al equipo con mucha fuerza. El partido se disputará a las 18.00 horas contra el STL Azkune.

El club Debasket hace un llamamiento a los jóvenes nacidos entre el 2004 y 2005 que les guste el baloncesto. El club necesita jugadores para su equipo de categoría juvenil.

El Geoparque organiza este domingo una salida para aprender a observar aves

El grupo se reunirá a las 10 de la mañana en el Paseo Anes Arrinda y el taller durará 3 horas

A.S.

DEBA. El Geoparque de la Costa Vasca se une a la celebración del Día Mundial de las Aves que SEO Birdlife celebra a principios de octubre y organiza una salida guiada este domingo 3 de octubre en Deba para observar las aves de la zona.

Durante la salida se dará una formación básica sobre el avistamiento de aves: dónde se pueden ver, las herramientas necesarias para hacerlo, las formas de identificarlas o las maneras de registrar los avistamientos. El grupo se reunirá en el Pa-

seo Anes Arrinda de Deba a las 10 de la mañana y la salida tendrá una duración de 3 horas. El responsable de Medio Ambiente del Geoparque, Gonzalo Torre, hará las labores de guía y dará las explicaciones en euskera. La actividad está dirigida a cualquier persona interesada y la participación es gratuita.

Las personas que quieran tomar parte en la salida tienen que inscribirse con antelación en el formulario labor.eus/hegazienguna2021 o en la Oficina de Turismo de Deba de manera presencial o llamando al 943 19 24 52 (8:00-15:00 de lunes a viernes). Las plazas son limitadas. En el caso de tener, se recomienda llevar prismáticos.

Día Internacional de las Aves

Las aves son el grupo faunístico



Salida para observar aves.

del que más datos hay, lo que las convierte en importantes indicadores del estado de salud de nuestro planeta. Gracias a ellas podemos conocer los cambios que se producen, como sucede con el cambio climático o la pérdida de biodiversidad. Las especies altamente amenazadas continúan extinguiéndose, mientras que las especies anteriormente comunes y generalizadas están en fuerte declive. El 37% de las especies de aves comunes en España se encuentran en situación desfavorable.

ONDARROA

La oficina de consumo recupera la atención presencial y el horario

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La oficina de consumo de Ondarroa recuperará el mismo horario que realizaba antes de la pandemia. A partir de ahora, se prestará atención presencial. El servicio será, de 10.00 a 14.00, en las oficinas de la Alameda. Tras, las nuevas medidas sanitarias, la oficina de consumo de Ondarroa recuperará el mismo funcionamiento que antes de la pandemia.

Muere un marinero

Un marinero de la flota de altura de Ondarroa falleció ayer en un accidente registrado en un pesquero ondarrés. El siniestro

tuvo lugar anoche en alta mar.

El arrantzale, natural de Senegal de 27 años, residía desde hace cerca de una década en Ondarroa, fallecido en alta mar tras sufrir un accidente laboral en el pesquero 'Kaxarra' con base en el puerto vizcaíno. Al parecer, el joven fue golpeado por una gran polea en el abdomen. Inmediatamente llamaron a los servicios médicos y se dirigieron al puerto atracando sobre las 10.30 horas de ayer pero no pudieron salvar su vida.

Osalan se ha hecho cargo de la investigación de los hechos. Según sindicatos, en lo que va de año 49 personas han fallecido en accidente laboral.

ERMUA



Los concejales Rosa M. Cid y J. Manuel López, entregaron los premios.

Éxito de participación en la IV Concentración de coches clásicos de Ermua

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Más de cien fueron los coches inscritos para participar en la edición y la asociación local de coches clásicos recogió 1.000 euros de donativos, 5 cajas con ropa y alimentos que enviarán a través de los servicios de emergencia para la población damnificada en La Palma. El ayuntamiento de Ermua ha donado la cantidad de 2.000 euros. Esa ayuda la hará llegar a través de Cruz Roja Emergencias.

La jornada del domingo resultó vistosa y concurrida. Los numerosos automóviles de se repartieron por la Cardenal Orbe, frontón, la calle Zubiaurre y plazaletta Santiago. Hubo ruta de paseo y pincho. Así como pruebas y circuito de scalextric,

a cargo del Club de Slot.

Concierto de Nil Moliner

El músico y compositor barcelonés Nil Moliner actuará mañana viernes a las 20.30 horas en el Ermua Antzokia. El artista ha despertado gran interés en el municipio, y ya ha colgado el cartel de 'entradas agotadas'.

Nacido en la ciudad condal en 1992, Moliner «escribe canciones y se ríe mucho», tal y como a él mismo le gusta decir. Galardonado como Artista Revelación de 2020 por Los40 Music Awar, con su disco debut 'Bailando en la batalla', ha alcanzado el número 2 en la lista oficial de venta de álbumes en España, y el single 'Soldadito de hierro' se ha posicionado en el Top 10 de música en Instagram.